

## Satuan Narkoba Polresta Bogor Kota Laksanakan Giat Penyuluhan tentang bahaya Narkoba

Sjah Nur - [KOTABOGOR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTABOGOR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 24, 2023 - 14:29



BOGOR KOTA - Satuan Narkoba Polresta Bogor Kota Polda Jabar melaksanakan kegiatan penyuluhan tentang bahaya Narkoba di MI MATHLA'UL ULU Kota Bogor, 24 Agustus 2023.

Hal tersebut sesuai dengan penekanan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, untuk mengeliminir segala bentuk Kenakalan Remaja dan

Penyalahgunaan Narkoba yang menyasar anak-anak usia pelajar di Kota Bogor.

Kegiatan sosialisasi dan penyuluhan tentang bahaya narkoba ini dilaksanakan oleh Satuan Narkoba dengan melibatkan satgas preventif Kampung Bebas Narkoba Kelurahan Cikaret Bogor Selatan Kota Bogor.

"Kita menjelaskan tentang kenapa Cikaret di jadikan Kampung Bebas Narkoba ,karena dari hasil pengecekan data kelurahan Cikaret termasuk kelurahan yg rawan akan peredaran maupun penyalahgunaan narkoba harapannya dengan adanya kerja sama semua pihak akan menekan angka peredaran maupun penyalahgunaan narkoba kembali di wilayah cikaret bogor selatan khususnya dan di Kota Bogor pada umumnya," ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso melalui Kasat Narkoba Kopol Eka Candra, Kamis (24/8/2023).

"Disampaikan juga tentang jenis jenis narkoba, bahaya penggunaan narkoba dan sanksi pidana bagi yang terlibat terhadap pengguna ataupun peredaran narkoba serta bagaimana upaya upaya untuk mencegah jangan sampai terlibat ke peredaran narkoba tersebut," lanjut Kopol Eka Candra.

"Kita juga mengajak kader Kampung Bebas Narkoba yaitu satgas preventif atau satgas penyuluhan dan sosialisasi yang di mana ini merupakan program Kampung Bebas Narkoba dalam pengkaderisian pengurus kampung bebas narkoba sehingga ke depan bisa menyampaikan juga sosialisasi tentang bahaya narkoba ke wilayah di luar kelurahan Cikaret Bogor Selatan Kota Bogor," ujar Kopol Eka Candra.

"Diucapkan terima kasih kepada siswa MI MATHLA'UL ULU Kota Bogor yang tidak melakukan kenakalan remaja seperti tawuran, menggunakan narkoba dan lainnya yang dapat mencoreng nama sekolah," tutup Kopol Eka Candra.

Pada kesempatan itu juga Kasat Narkoba memberikan nomor aduan Kapolres atau nomor anggota Satuan Narkoba apabila ada informasi sekecil apapun dapat disampaikan oleh masyarakat dan dapat di tampung oleh pimpinan untuk segera di tindak lanjuti.

Hadir pada kesempatan tersebut Kopol Eka Candra M, AKP Agus Kukyt P, Iptu Siska Debora, Ipda Miswanto, Lurah Cikaret, Bhabinkamtibmas Kelurahan Cikaret dan Anggota Sat Res Narkoba.

#KampungBebasNarkoba

#PolrestaBogorKota

#SatResNarkoba